



全労連青年部ニュース

YOUTH TOPIC

つながる・たたかう・支えあう青年部を



zenroren.gr.jp/jp/seinen/

ブログhttp://blogs.yahoo.co.jp/zenrourenpower



青年の中で広がる 3000万署名宣伝行動



青年が参加している 3000 万署名宣伝行動の情報をお寄せください。青年が宣伝行動をしている写真やニュースをぜひ全労連青年部(youth@zenroren.gr.jp)までおねがいします。頂いた情報や写真は青年部ニュースや Facebook に掲載させていただきます。

医労連～安倍改憲 NO! 9 条守れ！各地で学習会や署名宣伝行動

愛知県医労連青年委員会



学習会と署名宣伝行動を行いました(3月3日)。県医労連の青年だけで署名行動を行ったのは 21 世紀初の試みで、急な呼びかけにも関わらず 6 人の青年が参加しました。署名行動前に、署名の意義やこれまでの運動の歴史について学びました。

また職場での夜勤の大変さを交流、「夜勤中 2 時間の休憩はあるが、2フロアに 1 人なので、2つの PHS をポケットに入れたまま、とても仮眠できない」「パソコン前に座る時間が取れないほどナースコールが鳴って疲れる」など過酷な実態が語られました。

学習後は署名宣伝行動へ。金山駅前に移動して夜勤改善署名と 3000 万人署名を集めました。青年が呼びかけるといつもより反応が良く、自分も介護福祉士だと寄ってきてくれる方も。1 時間強の行動で計 76 筆の署名が集まりました。

神奈川県医労連青年委員会

ミニ学習会&署名宣伝行動を実施しました(3月3日)。署名宣伝前のミニ学習会は、民医連に勤める仲間から沖縄フィールドワークの報告。沖縄の戦争の記憶や在日米軍・オスプレイの危険、高江・辺野古の現状などを学びました。

宣伝行動は関内駅前へ移動して開始！道行く人が次々と「署名するよ」と寄ってきてくれました。医療・介護・福祉現場、運送業など切実な声も寄せられ、今の日本には、労働環境を改善していくしくみと働くルールづくりが本当に必要だと実感できる署名宣伝行動になりました。行動は、30 分で 23 筆も集まり、参加者が多ければ多いほど署名が集められる確信も得ることができました。



山梨民医労青年部

甲府駅信玄公像の前で、「安倍 9 条改憲 NO!」の署名宣伝行動、ティッシュ配布を行いました(3月3日)。青年部でチラシを作成、統一行動日にあわせて「憲法 9 条にカンパイ行動」をとりくんだり、青年中心に呼びかけた行動となりました。

長野県医労連青年部

会議(3月13日)にあわせて 9 人で 3000 万署名宣伝行動にとりくみました。

署名宣伝行動が「初めて」というメンバーが大半の中、「むちゃくちゃ恥ずかしい。でもみんなでやろうって決めたことだから」と通行人に声をかけながらとりくみました。「短い時間だったけれど、青年部としてとりくめてよかった」と声が寄せられています。

岡山県医労連青年部

3月31日に3000万人署名行動に取り組んでいます。6人で行動し、25分間で3筆集約することができました。参加者からは「なかなかしてくれませんか」と感想が寄せられました。

石川県民医労青年部



24人の参加で新人歓迎会を開催。お花見の予定でしたが、花は散ってしまうし、雪は降ってくるので、急きょ室内に変更しての歓迎会になりました。「憲法9条カンパイ行動」を行い、新しく入った新人さんに憲法9条について説明し、なぜ憲法9条にカンパイ行動を行っているか、ミニ学習をしたうえで、行いました。

富山民医労青年部

「汗かきしゃべり場」を開催しました。班対抗ビーチバレーで汗をかいて、試合の合間に30分間憲法ブックレットの読み合わせをするというもの。身体を動かしたあとだと脳が活性化し、読み合わせも集中してできました。青年部は、昨年の全国アクトをきっかけに発足。5月のメーデーでも青年を中心としたとりくみを計画中です。

〈医労連 mailNews より〉



いわて労連～「はじめて」だらけの青年部署名活動



いわて労連青年部は4月14日、青年部企画の「9条守れ！みんなでやろう署名活動！&交流会」を盛岡市内で開催し、医労連、自治労連、福祉労組、青年ユニオンなどの青年を中心に21人が参加しました。中央の国会行動に呼応して、3000万人署名宣伝にとりくみました。

医労連青年部は、「3月は増員署名を医労連青年部で。4月は300万署名をいわて労連青年部に結集してとりくもう」と役員会で議論して結集しました。

はじめにイタリアンのお店に集合。店内でいわて労連・金野議長

を講師に30分ほど学習した後、クロステラス前に移動して署名宣伝を行いました。中野祐太・いわて労連青年部長をはじめ、順番に交替でマイクを持って訴え、はじめてマイクをにぎる青年、はじめてチラシまきをする青年、はじめて署名を呼びかける青年など、みんな緊張しながらも思い切ってとりくみました。小雨になりそうな肌寒い天候でしたが、約40分で署名52筆が集まりました。青年自身が呼びかけたこともあり、青年層がよく署名に応じてくれました。最後に署名したのはタクシー運転手。片付けをはじめたところに、車を止めてわざわざ走り寄ってきて「署名してもいいかな？安倍はひどすぎるよね」と言って署名してくれました。安倍政治に対する国民の怒りを実感しました。

宣伝後は、お店に戻って交流会を行いました。「思ったよりも署名に応じてくれてうれしかった」「学習した後だったから、自信をもって訴えられた」など、感想も交流しながら盛り上がりました。〈いわて労連青年部より〉

